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新冠疫情对中国股市近年的发展有何影响

毓美美作答:此次新冠疫情是全人类的灾难。这次疫情可以说百年一遇，其对我们
工作生活的影响远未过去，美联储周五发布严厉警告称，如果新冠疫情加剧，股票
及其它资产价格可能会“大幅下跌”。中国股市是世界股市的一部分，当世界股市
面临继续波动和调整的时候，中国股市也会有波动和调整。因此我们有必要多方面
防范个人资产投资风险，小心驶得万年船，保住本金很重要！

业内人士称，面对疫情的冲击，中国股市的表现将会优于世界上所有的股市。主要
是由于中国进入疫情较早，央行自2月份就开始着手提供流动性，流动性在市场是
充裕的，企业也就稳住了。随后中国出台大规模的财政支持、货币政策支持复工复
产。后期政府或许还会有更大力度的的宏观政策出台以对冲疫情影响。

A股整体风险可控，向下空间不大。未来中国股市或将在各项政策刺激下迎来新一
轮大级别周期上涨行情。市场就是独立的市场，疫情也阻止不了他下一步的发展趋
势。恐惧会导致短期市场波动，但是放长时间后，它也是苍白无力的。股市可能在
短期产生很不理性的震荡，但不会持续多长时间。投资者会发现他们害怕的东西不
是真实的，市场会反弹，生活也会继续下去。

彼得林奇说：“每当股市大跌，我对未来忧虑之时，我就会回忆过去历史上发生过
40次股市大跌这一事实，来安抚自己那颗有些恐惧的心，我告诉自己，股市大跌其
实是好事，让我们又有一次好机会，以很低的价格买入那些很优秀的公司股票”。

短期热点集中在消费和新基建等板块上，消费复苏和消费类板块逐步恢复的动力，
新基建是高层刺激经济的重要领域。长期看，随着我国发展科技5G政策的到来，未
来几年都会有很大的发展和落地，5G技术超越美国还将发展到世界很多国家，科技
类股票经过了一次市场大的回调后，未来发展会更好，还可以继续关注。

一个理性的投资者，需要练就摒弃外界因素干扰的能力，能够进行独立的思考和学
习，形成自己独有的投资理念。价值投资者确信一个公司有投资价值，无论短期上
涨还是下跌，持有几年之后都会大概率赚钱，因为资本具有逐利性，价值决定价格
。优秀公司的股票一定能穿越时空，股价在未来一定会屡创新高，一定能为长期投
资者带来丰厚的回报，每一次的暴涨暴跌都是机遇，价值投资者只需克服人性弱点
耐心等待。

中国股市与牛市相违已久，人们怀有浓浓的牛市情结是不难理解的。当下也确实需
要一波牛市行情以提振人们的信心，散户挣到钱才敢消费，消费才能拉动经济增长
。但牛市何时来，相信肯定要来的，只能说越来越近，到时候得保证自己在车上才
行。
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分享点亮生活，欢迎加关注，感谢留言交流！

疫情对中国股市有什么影响

这种问题只能说观点，我认为疫情会给经济造成一定的影响，经济也会带来对股市
的影响，但是股市友股市的规则，疫情确实没有控制不住这一说，只是看想不想控
制。以下这段话摘自徐小明的观点。

国际疫情还在处于鼎盛时期，但国际股市的主跌阶段是提前于疫情的鼎盛时期的，
大家可以看到这个时间差异，所以我认为股市见低点的时间也会是提前于疫情从鼎
盛到衰退的时间。之前因为各国没有采取严格的限制措施，所以导致疫情增速迅猛
，而上周开始达到鼎盛时期之后，各国都采取了限制措施。预计这个限制措施会在
2周后起到效果，即下周。

疫情不存在控制的住还是控制不住，关键在于各国是否下定了决心，我们在这个方
面做的很好，给世界做了一个榜样。因为有我们的先例，他们一开始就知道怎么做
对疫情是对的，下决心牺牲经济需要一个平衡点，这个之前我也讲过。所以，大部
分国家都是先观察，等疫情扩大到那个平衡点，他们才能下决心，这个逻辑是很悲
催的逻辑。

欢迎大家讨论。

中国股市在疫情阶段为什么大涨

从半年涨幅来看，创业板的涨幅创下来全球股市最高涨幅。为什么中国股市在疫情
期间表现这么好呢？主要有以下几个原因，供各位做投资参考使用。

第一：春节疫情回来以后，大盘大跌。这在一定程度上就形成了一个落差。所以大
盘再涨上去，就感觉涨幅特别大的样子。其实从上证指数来看，涨幅也不是特别的
大。在弥补了疫情的补跌行情以后，上证指数整体就维持在2800点到3000点之间
的震荡了。

第二个：疫情期间涨幅最大的主要还是医疗消费和食品饮料等板块。这些板块在疫
情期间，不仅不受影响，而且还利好。所以今年上半年的基金表现最好的也是投资
医疗板块的。最高有百分之八十多的收益。这也就给别人一个错觉。好像疫情期间
涨幅很大。主要原因这是在这里。

第三：北向资金的持持续流入。这在资金方面，给人的感觉就是一直有资金在持续
流入股市，股票市场一定是上涨的。
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以上就是今年上半年为什么疫情期间行情还会有这么好。个人认为随着下半年的疫
情影响减弱，中央支持力度加大。其他板块也会慢慢恢复并且会有所反弹，这是下
半年重点投资机会。

恳请不要吝啬您的3连击（点赞、转发、收藏）。

不一样的视角关注A股，带你领略更有趣的财经见解，欢迎点击右上角关注！关注
！！关注！！！

今年的全球疫情以及股市会转暖吗

冬去春来，只是时间问题而已。

所以要好好工作，保证过冬的粮食，别让自己在冬天饿死，才能见到春天的美好景
象。

这次的疫情对中国经济，股市有什么影响

影響就是從另一個方面（主動）刺激了經濟發展，股市因此受影響（投入、產出第
一季度偏低。）
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